

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMAS Muhammadiyah lempangang
Kelas/Semester : X / Ganjil
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Materi Pokok : Teks Interaksi Transaksional; Informasi Terkait Jati Diri dan Hubungan keluarga
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Dengan disajikan teks interaksi transaksional lisan dan tulis, Siswa dapat mengidentifikasi ungkapan-ungkapan memberi dan meminta informasi terkait jati diri dan hubungan keluarga.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN		<ul style="list-style-type: none"> Kelas dimulai dengan ucapan salam. Menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa. Kelas dilanjutkan dengan doa dipimpin oleh salah seorang siswa
KEGIATAN INTI	Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali terkait materi <i>Ungkapan-ungkapan memberi dan meminta informasi terkait jati diri dan hubungan keluarga</i>
	Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami.
	Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi.
	Communication	Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan dan mempresentasikan hasil kerja kelompok secara klasikal, mengemukakan pendapat kemudian ditanggapi oleh individu yang lain.
	Creativity	Guru dan peserta didik membuat beberapa kesimpulan terkait materi <i>Ungkapan-ungkapan memberi dan meminta informasi terkait jati diri dan hubungan keluarga</i> . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
PENUTUP		<ul style="list-style-type: none"> Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.

C. PENILAIAN

- Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung.
- Pengetahuan : Tes tulis tes, lisan/ observasi terhadap diskusi tanya jawab dan percakapan serta penugasan.
- Ketrampilan : Unjuk kerja, praktik dan portofolio.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Lempangang, 05 Januari 2022
Guru Mata Pelajaran

Drs. ArsulArifin Karim S.Pd. MM
NIP. 19630923 198602 1 005

Rismavanti, S.Pd